
４月６日（金）・９日（月）

皆さま、ご入学おめでとうございます。医療の現場では看護師の不足が重大な問題
となっており、今後も少子高齢化の加速によりこの問題がより顕著になると言われて
います。また医療の高度化に伴い、より深い専門知識や確かな技術など、質の高い看
護が求められています。
そのような状況の中、皆さまが進まれる道は決して平たんではありませんが、医療

の現場を目指した初心をいつまでも忘れることなく、患者さまに寄り添い、大きな支
えとなる存在を目指していただきたいと思います。 土岐市長　加藤靖也

東濃看護専門学校（６日・写真左）と土岐医師会准看護学校（９日・写真右）の入学式に出席し、合わせ
て67人の希望に満ちた新入生の門出を祝いました。
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